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　平素よりたつの市議会への深いご理解とご協力を賜り、感謝申し上げ

ますとともに市民の皆様におかれましては、このコロナ禍にあってご苦労

も多いかと拝察いたします。また医療の最前線で自らを危険に晒し、困難

に立ち向かって頂いている関係者の皆様には心より感謝申し上げます。

　私も昨年5月にたつの市議会議長を拝命したのち“皆様の声を行政へ

とつなぐ議会”としてその運営に仲間の議員たちと共に努めております。

しかしながら全国市議会議長会をはじめ相互の対話やパイプづくりに

なる集いも多くがリモートや書面決議になり、勘所のつかめないまま

忍耐の日々を強いられているのも現実です。

市議会といたしましてもますます厳しくなる地域経済や医療、介護の

支援のため昨年9月と12月に補正予算を可決すると共に、毎年増大する

社会保障関係費を踏まえ、今後地方財政が不合理を被らないよう政府や

国の機関に意見書を提出いたしました。

　何かと暗いニュースや不便を感じる今日ですが、この状況が一日も早く

解消され、皆様に平穏な日々が取り戻せるよう取り組んで参りますので、

引き続きご指導、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

末松文部科学大臣と懇談 議長を務める永富議員
（YouTube より引用）

たつの市議会議員・議長　永富 靖


